
【職業調べ　発表会】

【職業体験】

【上級学校訪問】

右のＱＲコードから、スマート

フォン版のホームページをご覧い

ただけます。

＊＊＊＊＊　キャリア活動日を終えて　＊＊＊＊＊

　先月２５日（金）は、本校のキャリア活動日でした。コロナ禍で３年間実施できなかった職業体験
は昨年度から復活し、昨年・今年と新たな企業に受入れのお願いをして１０３名の２年生が３１箇所
の事業所へ「職業体験」に出かけました。
　３年生は、昨年度から「上級学校訪問」を行っており、豊平区・南区・中央区の大学・専門学校を
それぞれ訪問し、将来の職業について考える機会を持ちました。２０校ほどが快くお引き受けくださ
り、充実した体験をさせていただけました。
　１年生は、興味を持った職業についての調べ学習を行い、当日は学級でスライドを使いながら発表
を行いました。「プロ野球選手」「プロレスラー」「フラワーコーディネーター」「教員」や「ウー
バーイーツ配達員」と、調べた職業の種類も多岐にわたり、時代を感じさせます。
　中学校を卒業し高等学校へ進んだ後、すぐに社会に出る人、大学・専門学校へ進む人、いずれにし
てもやがて社会の一員として「働く」ことを経験する時に、これらの経験を思い出してほしいなぁと
思います。

ご協力くださった企業や学校の皆様、ありがとうございました。また来年度もよろしくお願い致します。
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　６日（金）６時間授業【金１２３４木５道】 １６日（月）冬休み前個人懇談⑤

１７日（火）　〃　　個人懇談⑥

　９日（月）図書長期貸出 ２０日（金）職員会議/完全下校　部活動休止日

１０日（火）冬休み前個人懇談①

１１日（水）　〃　　個人懇談② ２５日（水）２学期終業式【給食なし】

１２日（木）　〃　　個人懇談③ 　　　　　　１年生【集･授･式/学活】

１３日（金）　〃　　個人懇談④ 　　　　　　２年生【授･集･式/学活】

　　　　　　　６組お楽しみ会 　　　　　　３年生【授･学･式/学活】

＊懇談日程は年度当初と変更になっています。 ＊各学級の時間割（授業）は、後程連絡します。

＊～＊～　１２月の主な行事　～＊～＊

＊～＊～　大会・コンクールの結果　～＊～＊

  「道民家庭の日」

絵画コンクール2024

中体連新人戦 中体連新人戦

新体操　個人種目別 剣道　個人戦

佳　作 リボン

第１位 ２年生　　　BEST１６

１年生 ２年生 １年生　　２回戦敗退

１年生　　３回戦敗退

＊～＊～　学校祭に向けて活動始まりました❣　～＊～＊

　体育館工事の関係で、今年度の青翔祭は11月29日（金）となり、今月８日の５校時より準備活動に
入りました。学年を【発表】【学年企画】【展示】の３部門に分かれた活動と、廊下天井装飾を行い
ます。【発表】はステージ発表、【学年企画】は３年生はオープニング、２年生シンボルマーク作
成、１年生玄関装飾を担当します。【展示】は学年合唱にちなんだ展示物の作成です。



 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　食指導について
　                                                       栄養教諭　　佐藤道子

　毎年11月に給食週間を実施しています。生徒の皆さんが普段何気なく食べている給食の食材や料理
について興味や関心をもってもらうことを目的としています。今年は「北海道を食べよう！」をテー
マに、北海道にちなんだ食材や歴史のあるメニューにしました。北海道では、稲作、畑作、酪農など
いろいろな農業が行われています。北海道は寒く、雪が積もる時期が長いなど農業にとっては厳しい
自然条件です。明治以来、欧米から近代的な農業技術を取り入れながら、生産者自らも努力を重ね、
冷害に強い農業を続けてきました。今や「日本の食糧基地」と呼ばれる北海道ですが、ここに至るま
でには、長い苦難の道のりがあったことを知ってほしいと思っています。
また、1年生には毎日の給食が、西岡中学校の給食室でどのように作られているのかについて話をす
る機会をいただいています。食中毒事故を防ぐために学校給食には衛生上の決まり事が多くありま
す。調理員さん方はそれを守りながら迅速に仕事をしている様子や、食べやすいように、おいしくな
るようにと丁寧に、手をかけてくれている事を写真と動画で説明をしています。みなさんの前に出て
きているこの一食の食事は、たくさんの人たちの手を経て届いています。生徒の皆さんが、それを感
じながら食べることができる、感謝する気持ちをもった大人になっていってほしいと願っています。

　来月１９日に、１年生を対象に「食育講話」を予定しています。栄養教諭の佐藤先生に給食を含めた「食」につい
てお話をしていただきます。西岡中学校の多くの生徒は、給食を残さず食べます。また、配膳ワゴンを運び入れてく
ださる調理員さんに必ずお礼の挨拶をしています。また、朝の挨拶代わりに「今日の給食がとっても楽しみです♪」
と、メニューを教えてくれる生徒もいます。給食への「愛」を感じる場面が学校の中にいて感じられることがとても
嬉しいです。

　　３か月間使用できなかった
　体育館が10月30日に完成しま
　した。この日の｢西岡タイム｣
　に集会を開き、出来上がった
　体育館をみんなで味わいまし
　た。天井のライトが、床に反
　射してキラキラしていました。
　床に寝そべって、全身で体育
　館を感じてくれている人もい
　ました。

　　校舎の外壁工事もほぼ予定通りに進み、校舎
　を１周していた防砂シートや足場が外れ始め、
　足場の隙間から外壁の一部分が見えるようにな
　ました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　北玄関側

　　　　　正面玄関側

＊～＊～＊　今週の給食は北海道メニュー　♪　＊～＊～＊


